
 

 

Jahresbericht 2022 – Frauen/Männer Aktiv 
 
Hey…Endlich ist Corona vorbei. Corona ist zwar nicht weggeblasen, aber das normale Leben 
haben wir wieder zurück. Wir konnten wieder normal Turnen, das hat schon gut getan.  
Aber irgendwie war es schon ein wenig komisch. Man musste sich teilweise ein bisschen aufraf-
fen um zum Turnen zu kommen - nach den Monaten wo man sich einfach zuhause gemütlich 
auf dem Sofa aufgehalten hat.  
 
19/20.März sind wir mit einer kleinen Truppe auf die Belalp zum Skifahren. Danke fürs Organi-
sieren Frä!  

 
  



 

 

 
Endlich wieder mal ein Turnfest! Das Turnfest hat sich gut angefühlt.  
 
Super Wetter in Aarberg/Lyss am 18. / 19. Juni.  
 
Der Wettkampf hat sich zwar fast wie ein Kaltstart angefühlt, weil wir wirklich eine kurze Übungs-
phase hatten. Aber es war schlussendlich ja für alle Teilnehmer gleich. Für uns war wichtig, 
dass wir als Gruppe Spass hatten, das Resultat war für uns zweitrangig.  
 
Die Stimmung am Fest am Abend – wie fast immer an einem Turnfest – war cool. Und ebenfalls 
fast wie immer kommt der Schlaf zu kurz… die Übernachtung in der Eishalle - weit weg von ei-
nem Dreisterne Hotel  . Aber mit dem rechnet ja auch niemand. Danke allen Leitern fürs Trai-
nieren mit uns! 

 



 

 

 
 
Im August sind wir zusammen «Minigölflen» gegangen. Die Gruppen am Anfang kamen gut 
durch, die späteren Gruppen sind so richtig verpisst worden vom Gewitter. Die Bälle sind bei-
nahe davongeschwommen. Danke Pesche Stalder für den Imbiss nach dem Minigolf! 
 
Nach den Sommerferien hats richtig Spass gemacht. Wir haben oft im zweiten Teil auf für uns 
beachtlichem Niveau Volley gespielt, und nicht wie auch schon in der Vergangenheit waren wir 
immer genügend Teilnehmer um Volley zu spielen.  
 
Das Grümpu, Unihockey-Volleyturnier war wie jedes Jahr ein toller Anlass. Es ist schön anzu-
schauen, dass auch nach Covid viele Leute Lust am geselligen Teil und am Spiel haben.  
 
Ab November haben wir den Tanz für die Turnervorstellung begonnen zu üben. Echt 
cool…@Tanja Mosimann: merci du hast für uns etwas supergutes ausgedacht! Die Stimmung 
beim Üben nehme ich als sehr positiv und motivierend wahr! 
 

 



 

 

Die Waldweihnacht am 2. Dezember haben wir mit Glühwein und Bier im Garten und im Wohn-
zimmer von Irene Marbot verbracht. So kann man Waldweihnacht und Fussball WM Schweiz – 
Serbien verbinden! Danke Irene! Und Danke Desi für die die Muffins! 

 
Ich kann einen weiteren positiven Punkt aus diesem Jahr erwähnen. Nachdem Tanja Müller als 
Hauptleiter auf die letzte HV demissioniert hat, haben wir eine gute Lösung gefunden und die 
Arbeiten gut aufgeteilt. Die Turnleitung machen nun Tanja Mosimann, Stefan Kneubühler, Mike 
Jost aber auch Silvia Schmidlin, und Rudi und Trix Berchten sind fürs Leiten da. Mike ist die 
Kontaktperson für den TV Vorstand. Das nimmt so doch den Druck weg, der auf einer einzelnen 
Person lastet. Wir sind so auch viel flexibler. Ich möchte an dieser Stelle Tanja Müller danken, 
denn Sie hat grossen Anteil an der neuen Lösung und hat Vorarbeit geleistet.  
. 
Also, weiter so, was natürlich schön wäre, wenn noch weitere Mitglieder den Weg zu uns am 
Mitwoch Abend finden.  
Mike Jost 


